

令和3年12月吉日

城東中学校へ入学される6年生の保護者の皆様

犬山市立城東中学校
校長 岩田 俊樹

新制服、新体操服・ジャージについてのお知らせ

師走の候、新入学生の保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、お子様の中学校への入学に伴い、さまざまな準備を進めては始めていることと思います。そこで、令和3年4月より新たに加わった「ブレザースタイル」（従来の学生服やセーラー服の着用も構いません）について下記のようにお知らせをいたします。

2月3日（木）の入学説明会でも説明させていただく予定です。特に夏服の運用については、迷われることがあるかもしれません。入学説明会まで購入を見合わせていただくことをお勧めします。

新入学及び新規導入という節目にあたり、ご不明な点も多いと思われませんが、その際は随時で結構ですので遠慮なく本校までお問い合わせください。

記

1 犬山モデル【○：購入の必要のあるもの □：購入してもしなくてもよいもの】

■ 冬服【ブレザー・ボトムス】着用期間【4～5月及び10月～3月を目安】

- ブレザー【犬山モデル】
- ボタン【城中モデル】
- ボトムス：グレー（チェック）のスラックス・スカート【犬山モデル】
 - ・ 性別にかかわらずスラックスを着用できます（ベルトは黒）。
 - ・ スカート丈は、膝が隠れる長さとしします。
- 白のカッターシャツ
 - ・ 推奨品または推奨品と同様のもの。
 - ・ ポケットの有無は問いません。
- ネクタイ【城中モデル】
 - ・ 性別にかかわらず同じネクタイを着用します。
 - ・ 入学式や卒業式、始業式や修了式、受験や高校体験入学などで着用します。
 - ・ 日常の学校生活での着用は自由です。

■ 夏服【ポロシャツ・ボトムス】着用期間【5～10月目安、時期を問わず】

夏服の購入については以下の3点を考慮し、購入について検討をお願いします。

- ・ 新型コロナウイルス感染拡大防止・熱中症予防のため6月から9月は、体操服での学校生活を認めています。
- ・ 4月から11月にかけて暑い日があります。夏服を準備されると、時期を問わず気候・体調に合わせて選択することができます。
- ・ 3年生の夏季に実施される高校の体験入学では、夏服を着用します。

◎ 入学説明会後に購入について検討をしていただきますようお願いいたします。

- 白のポロシャツ
 - ・ 推奨品または推奨品と同様のもの。
 - ・ ポケットの有無は問いません。
- ボトムス
 - ・ 冬服と同じ。生地が薄くなります。

2 体操服・ジャージ

以前の見直しから10年以上が経過し、新素材で品質がよい製品が増えてきていることや、アレルギー性疾患があり現在の素材では肌に合わない生徒もいることから、令和3年度より新しいモデルを導入しています。制服と同じく、今までのモデルも着用でき、新しいモデルも来年度から選択できます。詳細は入学説明会でご案内させていただく予定です。

【お問い合わせ先】
犬山市立城東中学校教頭 野口 和敬
TEL 0568-61-0501